新時代の幕開け その6 4月15日

3月22日からも、米軍事政権が延長されて継続しています。

デクラス(緊急放送による情報開示)は、ネガティブETとディープステート(DS)による悪魔の所業を、全世界の人々に知らしめることが主な目的ですが、レプタリアンとDSの世界の地下基地の掃討が難攻で遅れているようです。

地下基地の主目的は、幽閉されている幼い子供たちが恐怖に怯えた時に松果体に生じるアドレノクロム を抽出することです。

アドレノクロムは若返りの秘薬として、高額で販売されてきました。

その使用者(王族、政治家、資産家、芸能人、他)の数が膨大だからこそ、児童性愛目的を含めた子供の誘拐・搬送組織が巨大化し、全世界の地下基地の数と規模が膨大になっていったようです。

デクラス開示により、これらの具体的な全容と、DSの闇の実態と過去の悪事も公表されることでしょう。

デクラス開示後に、200ヵ国以上でゲサラ法が実施されます。

銀河連合由来の量子コンピューターは既に作動していて世界の国の金融システムが変換してゆきます。 一人<mark>6億円</mark>(確定ではない)とも言われている莫大なお金が、その国独自の方法で、国民一人一人に 配られてゆくそうです。

メドベッド(光スペクトルや周波数を使用して、胆嚢、腎臓またはリンパ節など、欠けている臓器を再成長させる能力を有し、あらゆる病気を驚異的に治癒させる銀河連合由来の治療装置)が、世界の国々に 隠密に設置されつつあるそうです。

『ザ・シークレット』の翻訳者の一人であり、新時代への案内人でもある佐野美代子さんの3月23日の メッセージを要約してお伝えいたします。

『レプタリアンと DS の世界各地の地下基地は数多くあり、太平洋、大西洋の海底にトンネルが伸びているものもあります。

アメリカ特殊部隊の若き英雄たちが命がけの戦いをして、200名の方が命を落としたと聞きました。 トランプ大統領やアライアンスの首脳部が作戦を開示することは絶対にありません。

子供たちが救出されること、愛国心あふれる兵士が守られることを、神様に祈りましょう。

プレアデス、ノルディック、アンドロメダ、アルクトウルス、オリオン光の評議会など、愛にあふれる5次元以上の高次元の銀河連合の宇宙人たちが、数多く、この光と闇の戦いの応援に来ています。

闇の宇宙人たちは、何千年もの間、地球を乗っ取ろうとしてきて、人間は永い間、騙され続けてきました。 レプタリアン、ドラゴニアンなどの遺伝子を受継いだ人たちも闇側で、今でも世界の多くの人たちを騙し続けています。

これを言うとまた削除(YouTubeから) されてしまうので、はっきりと言えませんが、今やってる注射ですね(コロナワクチン)、今いっぱい副作用が出て恐ろしいことになっていますので絶対に受けないでください。5月頃には、騒ぎ(コロナ)も無くなっていると思います。』

日本経済新聞・2021年2月22日・ワシントン支局・中村亮

【米軍、ワクチン接種拒否が3分の1 抑止力に影】

『米軍で新型コロナウイルスワクチンの接種が伸び悩んでいる。

ワクチンの提供を受けた米兵のうち3分の1が接種を拒否した。

米兵は長期間にわたり共同生活を送る場合が多く、集団感染が起きやすい。

集団感染で部隊が機能不全に陥れば、米軍による抑止力に影を落としかねない。』

4月にベクラス(情報開示)が始まり、ゲサラ法が実施されてゆくにつれて、1年間ほどは世界中が 大混乱してゆくことでしょう。

2

来年の3月頃から、地球の実質的な新時代が始まるそうです。

新時代が進むにつれて、次は日本が精神的な世界のリーダーとなってゆくそうです。

では、日本では具体的にはベクラスの緊急放送はどのように行われるのでしょうか。

緊急放送の具体的な内容はどのようなもので、どれほどの期間放送されるのでしょうか。

どのテレビ、ラジオ、SNS、が放送するのでしょうか。

米軍による、日本人のアメリカ国家反逆罪の容疑による逮捕者はどれほどの人数になるのでしょうか。 政治家で米軍に逮捕されるのは誰でしょうか。

自衛隊はどのような役割と活動をするのでしょうか。

緊急放送によって、今まで信じてきた常識が崩れてゆく時、日本国民の反応はどのようなものになるのでしょうか。

日本におけるゲサラ法は、誰が、どの政党が、どの組織が実行するのでしょうか。

解散と総選挙はいつ行われるのでしょうか。

日本における富の分配は、いつどのような方法によってなされるのでしょうか。

全ての国民に十分に分配される富によって、会社、店舗、マスコミ、雇用形態などは、どのような変化をしてゆくのでしょうか。

働きたい人が働き、働かなくとも十分豊かな暮らしができる社会になってきた時、国民一人一人はどのような心境で、何をして暮らしてゆくのでしょうか。

実用化されてゆく、フリーエネルギー装置、環境汚染物質除去装置、などの、6000件とも言われている DSによって隠されていた発明は、どのように社会を変えてゆくのでしょうか。

メゾベットなどの驚異の医療機器は、どれほどの効果で、どれほど多くの国民を癒してゆくのでしょうか。 銀河連合の宇宙人達は、いつその存在を公(目に見える姿で)にするのでしょうか。

地球が5次元への移行を開始してゆく時、地軸の変化、極移動が起こる可能性が高いと言われています。 その際の、気候の変動や天変地異はどのようなものになってゆくのでしょうか。

5次元は、3次元からは見えない触れられない微細な波動の世界です。

5次元の波動になるために、どのような援助がなされるのでしょうか。

私を含めて、5次元の波動に成れなかった場合、多くの人々はどうなってゆくのでしょうか。

「ティータイム with 新一郎&レイイン」

アース・アライアンスのメッセンジャー、石川新一郎様と、日本の企業家の女性、レイイン様との対談集です。 この対談集を聞いていると、デクラスやゲサラに対する信憑性が高まります。



【第129弾】「ティータイムwith新一郎&レイイン」《Part 1》

■Q&A編**■** 収録:2021.04.06 14,001 回視聴 •2021/04/07 石川新一郎チャンネル

レイイン様が、トランプ嫌いからトランプ・フアンに変わったいきさつを語ります。



【第130弾】「ティータイムwith新一郎&レイイン」《Part 2》

■Q&A編■ 8,904 回視聴 •2021/04/08

石川新一郎チャンネル

石川様がワシントン(アース・アライアンス)から、メッセンジャーになってほしいと 依頼を受けたいきさつを語ります。アースアライアンスの日本の代理人に会って、 ある人物を紹介されて、この情報が本物だと確信したそうです。 ある人物とは誰なのでしょうか。?

https://www.voutube.com/watch?v=0m-Bso4MODM

アースアライアンスからもたらされる新時代の描写は、今の社会常識や日常生活から見れば、本当に SF(空想科学小説)の世界です。 想像しづらく、想像しても実感が湧きません。 はたして、この4月から、どのようなことが実際に起こってくるのでしょうか。

菅首相、初訪米へ15日夜出発 17日に日米首脳会談

2021年04月15日16時25分(AFP時事)

菅義偉首相は15日夜、初の米国訪問に向け出発する。 ワシントンのホワイトハウスで16日午後 (日本時間17日未明)にバイデン大統領と会談。 日米同盟を強化し、中国の台頭に連携して対処する 方針を確認する。 気候変動問題や重要品目のサプライチェーン(供給網)構築を含む経済安全保障を めぐっても意見を交わす見通しだ。

まったく情けないですね。 菅首相は、今のアメリカが軍事政権であることを知らないのですかね。 バイデンが正式な大統領ではなく、今でこそバイデンはホワイトハウスに居ますが、2月頃まではハリウッドのセット が執務室だったことを知らないのですかね。 この茶番劇の後、デクラス開始後にバイデンは逮捕されます。 おそらく、菅首相もそのブレーンも実情は知っていると思います。

この首脳会談を企画したのは誰なのでしょうか。?

日本でゲサラ法を実行するのは誰なのでしょうか。?



The ボリクメンNEWS 今日のトランプToday's Trump 86 回視聴 •2018/10/18 俺の空(my sky)

トランプ大統領の執務室 窓の外に樹木が見えます。 テーブルも豪華な彫刻入りです。



President Biden Signs Executive Orders and Other Presidential Actions

794,541 回視聴•2021/01/21 The White House

1月21日のバイデン大統領の執務室 窓の外に車が見えます。 テーブルも異なります。

2021年4月15日 松本安生